
　皆さん、こんにちは。地域おこし協力隊の菅原です。
　早いもので、私が小野町に来てから１年が経ちました。
季節を一巡し、小野町をとりあえず一通り見ることがで
きました。しかしまだ一年。まだまだたくさん見るもの
があるはず。二巡目の小野町を楽しみたいです。
　ところで皆さんはドローン（小型無人航空機）を見たこ
とはありますか。町では今年度からドローンを導入して
います。主に私が操縦していますが、８月に消防団の方
へ操縦方法の指導をし、その消防団の方が９月10日の防
災訓練においてドローン活用演習を行いました。
　マナーの悪い飛ばし方をした人の影響で、世間へ少し
悪い印象を与えてしまったドローン。しかしヘリを使っ
た空撮よりもずっと安く手軽に撮影でき、今回のように
災害情報の収集のために使うこともできたり、これから
の時代には欠かせないアイテムとなっていくのではない
でしょうか。

ドローンで空撮し
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ドローンはこんなものドローンのこれからの活用方法

地 域 お こ し 活協 動力 記隊

　私は、茨城県小美玉市小川町に住んでいま
す。茨城なので、千葉支部長の根本さんから
「千

ち ば ら き

葉ら城支部に名前を変えようかな」などと冗
談を言われています。
　今回は故郷小野町ではなく、第２の故郷小美
玉市を紹介します。小美玉市は平成の大合併時
に、小川町、美野里町、玉里村が合併して生ま
れた市で、田んぼや畑が多く、米、ニラをはじめ、
野菜類や梨、栗、柿、メロン、苺など果物類も
豊富です。また鶏と豚の酪農家が多く、新鮮な
卵が毎日食べられます。ありがたいことで健康

に一役買っています。（感謝！感謝！）
　小野町と違って山がなく、辺り一面が畑や田
んぼで、雑木林も少々ありますが土地の高低差
がなく、高い山と言えば自宅から約40km北西
に、筑波山（西の男体山（871ｍ）、東の女体山
（877ｍ）からなる）があります。若い頃はよく
登りましたが、頂上から見る景色は素晴らし
かったです。ハイキングには手頃と思います
が、登山が苦手な方は、ロープウェイやケーブ
ルカーがあります。眺望は富士山と同じくらい
最高です。
　自宅近くには、茨城空港がありますが、なぜ
かあまり飛行機を利用することがありません。
しかし空港から東京行きの直行バスがあり、
時々利用しています。
　もう一つ、霞ヶ浦を忘れてはいけません。ワ
カサギやウナギなどが捕れるほか、コイの養殖
もしています。最後に、筑波山へ沈む夕日を
霞ヶ浦から見ると大変素晴らしい、と多くの写
真家の皆さんが絶賛しています。
　皆さんも機会がありましたらぜひ「小美玉」に
おいでください。
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私の第２のふるさと「小美玉」
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ふるさと小野町会
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